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【第１回協議会の意見に関する報告】 

 

 市町村の公園に関する整備状況はどうなっているのか。             

（担当課：公園スタジアム課） 

 

○ 市町村においても、県営公園と同様、新築や老朽化に伴う改築を行う際には、ト

イレや段差等についてバリアフリー化を整備している。 

○ 規模や内容によっては、社会資本整備総合交付金（都市公園等事業）を受けられ

るため、市町村から県に相談があった場合には、交付金の制度を案内している。 

○ 今年度は、行田市の２公園で交付金を活用し、トイレ及び園路のバリアフリー化

の整備を行った。 

 

資料５ 

 


